

虫の声

☆今号より発行を1カ月早めました。これからもご愛読のほどよろしくお願い申し上げます。
☆皆様から、次の原稿を募集しております。
①「羽音」欄;テーマは自由。700~800字程度(随時)
②「標本欄」欄;次号のテーマは「私とスポーツ」
400~500字程度(99年3月末締切り)
「むしくいす」へのご応募もお待ちしております。ご意見・ご要望等をお書き添えください。(編)

APEX CLUB

'98/11

アペックス産業株式会社 第7号

『APEX CLUB』
発行 1998年11月1日(通算第7号)
発行所 アペックス産業株「APEX CLUB」編集委員会
〒105-0014 東京都港区芝2-23-4
電話 03-3455-6474 FAX 03-3455-6558
発行人 元木 貢(編集委員長)伊藤弘文
(編集委員)和田芳武 白坂昭子
近藤昇 中川麻美子
制作協力 株式会社オービット

ギャラリー

お囃子の余韻——神輿がくる

(株)栗原巧芸 栗原 宏文



●プロフィール 一九四七年、東京生まれ。東京デザイナー学院中退。現在、(株)栗原巧芸代表。写真は中学の頃より興味を持ち、途中、二十代はあまり熱心ではなかったが、写友の勧めである写真クラブに入会。再び写真に目覚め、それからは、月例会のたびに夜中まで写真三昧。

一九八四年、コンタックスクラブに入会。以後、クラブ主催の行事に積極的に参加。中でも秋山先生同行のみちのくの旅での勉強が、今日の写真表現の第一歩となつた。現在、コンタックスクラブ東京中央支部事務局長。

今年も江戸つ子の祭典・三社祭りが、五月十五日(金)~十七日(日)に行なわれた。最終日の日曜日はあいにくの雨模様。しかし、夕頃にはすっかり上がり、神輿も太陽にまぶしく輝くお祭り日和となつた。

浅草寺裏手の遊郭では、芸者さん

が出入りする様子を狙つて、十数人のかメラマンが何時間もねばつていた。夕方になって、そこに行つた私は、待合に向かう粋な芸者さんを発見し、その後姿を數十メートル追いかけてシャッターを切つた。夕日の斜光が効奏し、提灯と芸者さんが浮き上り、撮影に成功したワンショットとなつた。

おじやま虫 ハエ



●プロフィール 「五月蠅」い」と書いて「うるさい」と読むほどしつこいハエも、都会では近年、めつきり少なくなつたが、たまに東京湾の夢の島から大量に飛来してくることがある。また、イエバエは病原性がある。また、ハエは病原性がある。

ハエとは遠縁の種類の中にも

M検の光景がよぎつたのです。もちろん、これはM氏の勘違い。

ジャパンのチャックを降ろすよう

M氏のM検

ども姿は見えず。再びスプレー噴射。今度はカゲロウと思える虫がドサッ。これまで来るトK氏にも意地があり、じつと二十数分。今度はすぐ近くで鳴き出した。いた!

しかし、細い枝の上で捕虫網を振り回す勇気はなく、三たびスプレー噴射。ついにアオマツムシをご用にすることが出来た。

翌日、女性社員は「ずっと気にしていた虫に、やっと会えた」と喜んでくれたが、近頃、太り始めたK氏には、ハードな教育的木登りだった。

おじやま虫 ハエ

【種類】ハエとは、イエバエ科とその近縁の科に属する昆虫の総称で種類は多い。人家の周りで一般的なのは前述のイエバエやヒメイエバエ、ケブカクロバエなどで、ごみ置き場、

大腸菌O157を媒介することで有名になった。ハエが手を擦る足を擦るのは、この病原菌を取り込んでいる姿かも知れない。

と書いて「うるさい」と読むほどしつこいハエも、都会では近年、めつきり少なくなつたが、たまに東京湾の夢の島から大量に飛来してくることがある。また、イエバエは病原性がある。

ハエとは遠縁の種類の中にも

M検の光景がよぎつたのです。もちろん、これはM氏の勘違い。

ジャパンのチャックを降ろすよう

M氏のM検

ども姿は見えず。再びスプレー噴射。今度はカゲロウと思える虫がドサッ。これまで来るトK氏にも意地があり、じつと二十数分。今度はすぐ近くで鳴き出した。いた!

しかし、細い枝の上で捕虫網を振り回す勇気はなく、三たびスプレー噴射。ついにアオマツムシをご用にすることが出来た。

翌日、女性社員は「ずっと気にしていた虫に、やっと会えた」と喜んでくれたが、近頃、太り始めたK氏には、ハードな教育的木登りだった。

「今日のお昼は天ザル」と思い、満席の店の隅、新人サラリーマン風の男性の卓に向かい、一つだけ席が空いているのを見つけた。

「合席させてください」と言うと、「どうぞ」とニッコリ。感じの良い

青年だった。彼の注文は「ザルそば」。

樹上の虫捕り

木登りを始めた。

だが、登つて行くと虫は鳴き止む。

そこで、声のする方向めざして殺虫剤を噴射。バサッ。落ちてきたのはなんとクロゴキブリ。目当ての獲物はもっと上だ

氣おぐれ

木登りを始めた。

だが、その時、なんと彼は「さつ

きのザル、天ザルに変更して！」と店員に一言。S女は「私も」と思つたが、口に出せぬまま、結局、泣く泣く「ザル」で我慢の昼食となつた。

何も知るはずのない彼は、美味し

きのザル、天ザルを食べ終え、感じ良く泣く「ザル」で我慢の昼食となつた。

虫めがね

木登りを始めた。

そこで、声のする方向めざして殺虫剤を噴射。バサッ。落ちてきたのは

木登りを始めた。

だが、その時、なんと彼は「さつ

きのザル、天ザルに変更して！」と

虫めがね

木登りを始めた。

木登りを始めた。

木登りを始めた。

木登りを始めた。